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令和６年４月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和６年４月 17日（水）９時 30分～10時 40分 

場  所  大井町役場 ３階 301会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、中條政夫教育長職務代理者、小島茂子委員、小嶋真希委員、

太田吉昭委員 

出席職員  矢吹高広教育総務課長、有馬清美生涯学習課長、山本順一指導主事、 

荻野義信社会教育主事 

【書記】草柳孝子教育総務課副課長 

欠席委員  なし 

欠席職員  なし 

傍 聴 人  ２名 

会議内容 

 

１ 開 会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

会議に入る前に、会議の非公開について諮る。 

協議事項「大井町立幼稚園・学校のあり方について」は、地方教育行政の組織及び運営

に関する法律第 14条第７項ただし書きの規定に基づき、これを非公開としたい。 

 

【異議なしと認め、非公開とする】 

 

２ 前会議録の承認 令和６年３月定例会の会議録が承認され、小嶋真希委員と太田吉昭委

員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

はじめに、３月 29日、４月１日の教職員の辞令交付式への出席に対してお礼を述べる。 

続いて、町教育委員会の人事異動について報告する。 

入学式、入園式が４月５日と４月８日・９日に行われ、令和６年度が順調にスタートした。

湘光中学校では新しいブレザー制服に身を包んだ新入生が緊張した面持ちで入学式に臨んで

いた。 

４月９日は「３園 PTA連絡協議会」、10日は「町教育研究会」、13日は「町文化団体連絡協

議会」と「町スポーツ協会」の各総会に出席した。 

４月 16日に市町教育長会議が開催された。会議に先立ち、県教育委員会行政部長から「不

祥事根絶に向けた県立学校の取組」と「教員の働き方改革の推進」についての話があった。

会議では、所長から県西教育事務所運営方針、教育事務所所員の人事異動、令和５年度末公

立学校教職員の人事異動の概要、教育委員会・学校訪問について話され、議事では、令和６

年度実施教員採用候補者選考試験、教頭候補者選考試験、管理職研究会、人事評価システム、

優秀授業実践教員候補者の推薦などの話があった。 
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(2) 各課・給食センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告 

学校給食センター関係事業報告  資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告     資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

４ 議 事 

(1)議決事項 

〇議案第 11号 令和６年度神奈川県教科用図書足柄上採択地区協議会委員の推薦につ 

いて 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

【承認される】 

 

〇議案第 12号 令和７年度大井町立小学校及び中学校使用教科用図書の採択方針につ 

いて 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

【承認される】 

 

〇議案第 13号 大井町社会教育委員の委嘱について 

資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【承認される】 

 

〇議案第 14号 大井町青少年指導員の委嘱について 

資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【承認される】 

 

(2)協議事項 

○令和６年度大井町の教育について 

資料により山本指導主事が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

ただいまの説明に関して、質問・意見がありますか。 

 

（中條教育長職務代理者） 

５「道徳教育の充実」の項目の中で、「自然災害や震災等による被災」に関する内容は、
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８「健康・安全教育の充実」の項目に移した方がよいと思います。また、「児童・生徒」

の表記に「幼児」を追記したらどうですか。 

 

（山本指導主事） 

「健康・安全教育の充実」の項目の４番目に同様の内容がありますが、「道徳教育の充

実」の中でも併せて推進していきたいと考えています。「幼児」は追記してもよいかと思

います。 

 

（夏苅教育長） 

「道徳教育の充実」の位置づけが、教科等を含めた中での捉えとすると、幼稚園では 

あえて扱っていないと思います。小・中学校の道徳教育では、文末に表記されている「考

える機会」を求めていることからすると、「幼児」は追記しなくてもよいと考えますが、

如何ですか。 

 

（中條教育長職務代理者） 

「考える機会」という点を考慮すれば、表記はそのままでよいと思います。 

 

（山本指導主事） 

「道徳教育の充実」の項目の表記はそのままで、「健康・安全教育の充実」の４番目の

内容に幼児を含めて取り組みたいと思います。 

 

【他に質問・意見なし】 

 

 ○教育委員の幼稚園・学校訪問について 

資料により草柳教育総務課副課長が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

この件について何か、質問・意見がありますか。 

 

【質問・意見なし】 

 

 （夏苅教育長） 

   今後の日程等については、また調整させていただきますので、状況によってはその時

お話いただければと思います。 

 

（夏苅教育長） 

協議事項「大井町立幼稚園・学校のあり方について」は、冒頭ご確認させていただきま

したとおり、非公開とさせていただきますので、傍聴の皆様には退室をお願いします。 

 

【傍聴人、退室】 
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  〇大井町立幼稚園・学校のあり方について【非公開】 

 

    【傍聴人の入室を許可】 

  

 

５ その他 

  ○令和６年度主要事業について 

資料により矢吹教育総務課長、有馬生涯学習課長が説明する。 

 

 

（夏苅教育長） 

ただいまの説明に関して、質問・意見がありますか。 

 

(太田委員) 

イベント用のＡＥＤは何基ありますか。 

 

（有馬生涯学習課長） 

１基です。 

 

(太田委員) 

これはスポーツ事業だけの貸し出しですか。 

 

（有馬生涯学習課長） 

スポーツ事業で予算を執りましたが、生涯学習課事業や町事業で貸し出すことになり

ます。数が少ないので、自治会事業での貸し出しは厳しいと思います。 

 

【他に質問・意見なし】 

 

  〇今後の行事等予定について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

(夏苅教育長) 

  次々回の定例会は６月 18日(火) ９:30開会としたいと思います。 

また、次回は５月 21日(火) ９:30開会予定としています。 

よろしくお願いします。 

 

６ 閉 会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 


